

Les préparations magistrales pour les personnes électrosensibles

Les antennes relais, Wifi, téléphones sans fil, mobiles, babyphone, box internet, décodeur, TV, etc ... nous exposent aux rayonnements électromagnétiques basses et hautes fréquences.

Certains patients souffrent d'électrosensibilité, une pathologie mal connue aux conséquences encore mal définies.

La possibilité est donnée aux médecins de formuler des préparations magistrales adaptées à ces personnes souffrant d'hypersensibilité. Le médecin mentionne expressément la réalisation de la préparation magistrale sans excipient à effet notoire, sans lactose ou sans autres substances connues pour leurs intolérances ou allergies.

Des préparations de vitamines, de magnésium, d'oméga 3, d'acides aminées sont régulièrement fabriquées « à la demande » ou sur prescription pour répondre aux besoins de ces patients électrosensibles.